

Weekly Report

2023-24



世界に希望を生み出そう

創立 / 1965年6月25日
 例会日 / 毎週木曜日 PM12:30~
 会場 / 江南商工会館11F大ホール
 江南市古知野町小金112
 0587-54-8132

事務局 / 江南商工会館 別館11F
 TEL / 0587-55-6554
 FAX / 0587-59-7720
 URL // <http://www.konan-rc.com/>
 Mail // konanrc@beach.ocn.ne.jp
 会長 / 富田清孝 幹事 / 木本寛 会報委員長 / 山崎博征



2024年(令和6年) 6月20日(木) 晴れ 第2802回(当年度第36回)例会

点鐘
 司会

ロータリーソング斉唱
 四つのテスト斉唱

会長 富田 清孝君
 SAA 濱島聡一朗君
 「我らの生業」
 森 弘好君

— 言行はこれに照らしてから —

1. 真実かどうか
2. みんなに公平か
3. 好意と友情を深めるか
4. みんなのためになるかどうか

ゲスト及びビジター紹介



交換留学生 カタリーナさん
 よこそ江南ロータリークラブへ

会長挨拶



会長 富田 清孝君

こんにちは、今日は会員の加藤さん、カタリーナにとっては最後の例会になります。加藤さんにおかれましては、2012年の入会と言うことで12年あまり在籍されていまして、その間、江南ロータリークラブの為に活動され本当にありがとうございます。また、カタリーナにおかれましては当初こちら戸惑う様な事がありましたが、とても優秀な生徒さんだと思えました。今月30日に帰国と言う事ですが、日本にきてくれて本当にありがとうございます。

話は変わりますが、最近どこでも紫陽花の花が綺麗です。先日も会員の伊藤かね子さんがラインで紫陽花の写真を送って見えました。いつも綺麗な花の写真ありがとうございます。紫陽花は日本が原種のガクアジサイを品種改良してホンアジサイにした園芸品種です、ガクアジサイは額のように周りだけ小さな花が咲く品種で花屋さんに売っているのを見かけます。以前から知られているのですが、紫陽花は土壌の酸性度によって色を変えます、酸性なら青、アルカリ性なら赤というよう、肥料によってあるていど色を変えることができるそうで

す。ご興味のある方はやってみて下さい。 それでは今日も宜しくお願いいたします。

ロータリー財団表彰

ポリオプラス・ソサエティ ピン・登録証贈呈



南村 朋幸君



中村 耕司君

100%出席表彰



2年 北畑 祐二君

交換留学生挨拶



交換留学生 カタリーナさん

幹事報告 -別紙- **幹事** **木本 寛君**

出席報告 **委員** **近藤 道麿君**

会員数	出席者数	欠席者数	出席率
49名	37名	12名	78.72%

ニコボックス **委員** **近藤 道麿君**

○本日は「一年を振り返って」ということで会長・副会長・幹事・副幹事よりお話をさせていただきます。よろしくお願いいたします。カタリーナさんようこそ江南ロータリークラブへ！10カ月に渡る交換留学お疲れ様でした。

富田 清孝、波多野 智章、木本 寛、三輪 慎一郎君

○おかげさまで何とか元気に開業満47年を迎えることが出来ました。執行部の皆さん一年間ご苦労様でした。

倉知 正憲君

○うれしい事がありました。

岩田 静夫君

○今年度、例会場での最後の例会となりました。円滑な例会進行にご協力いただき SAA 一同感謝申し上げます。

濱島聡一郎君 佐藤 弘夫君 早川 一三君

○カタリーナさん、交換留学1年間お疲れ様でした。

北畑 祐二君

○お祝いありがとうございます。

田岡 剛君

○会長、副会長、幹事、副幹事の皆さん1年間ご苦労様でした！カタリーナさん、スロバキアに帰ってもお元気で！

松岡一成君、富永典夫君、沢田昌久君、長瀬晴義君、南村朋幸君、中村耕司君

卓話

一年を振り返って



会長 富田 清孝君

一年とは早いもので、これが今の実感です。今思うと、いろいろやれば良かったと思う事が有りますが一年前は思いついて無かったと言うのが本当です。反省点も有りますが、私にとって最も良かったのは会員の皆様から多くの協力を得られたと言う事につきま

す。当初、クラブ計画書制作の段階から私はまごついていました。私は幹事はやっておりませんので幹事にどういった指示をだしたら良いか迷っていました。それにもかかわらず幹事の本木さんは一年間我慢強く私を支えてくれました、又交換留学生を迎えるのにあたりホストファミリーとの約束事を決めてくださり、なにかと忙しく働いてもらいました。本当にありがとうございます。

それから、副会長をしてもらいました波多野さんにおかれましては幹事経験者という事でクラブ計画書の制作から前半期に何かとアドバイスを頂き、本当に助かりました。ありがとうございます。

副幹事をして頂きました三輪さんは、クラブ計画書の制作の段階で多くの間違いを指摘して頂きとても助かりました本当にありがとうございます。次年度は幹事ということで又頑張りたいと思います。

今年度は十数年ぶりに交換留学生を迎えました。青少年奉仕の北畑さんには、多くのご苦労をおかけしました、ホストファミリーがロータリーの会員以外と言うことでなにかと判断に苦むことばかりでしたが見事にやり遂げました。本当にありがとうございます。

SAA の濱島さんにおかれましては、一年間間違いもなく品格のある司会進行をして頂き本当にありがとうございます。

社会奉仕の猪子さんにおかれましては前半期始まる前から補助金の申請、補助金事業の実施、トコトラボへの演台とプロジェクターの寄付の準備をしっかりといただき本当にありがとうございます。

親睦の中村さんにおかれましては6月の鮎を食べに行くドライブ会から始まり黒部の家族旅行まで多くの親睦の活動を計画していただきました、本当にありがとうございます。

他にもいろいろな委員会で委員長、副委員長、委員の方のご協力頂き本当にありがとうございます。

それで今思うのですが、会長は心配事も多かったけれど最もロータリーを楽しめる立場だったと思います。今更ですがやっとなロータリーがどの様に動いているか分かってきました、それと同時にロータリーが楽しくなってきました。以前は毎日趣味で暮らしたいと言っていま

したが、最近気が変わりまして死ぬまで歯医者でいて、死ぬまでロータリーでいようと思うようになってきました今後ともよろしく願いいたします。

副会長 波多野 智章君

まずは一年を締めくくる大切な例会を欠席しますことを心よりお詫び申し上げます。

本年度、副会長を務めさせていただきメンバーの皆様には大変お世話になりました。また執行部の皆様にも何回か例会、4役会議等を欠席しましたがフォローをいただいたことに感謝申し上げます。

富田会長におかれましては、前回の例会までは全出席で一年間会長の代わりに例会の挨拶を一度もすることなく一年を終えることが出来ると大変感謝しておりました。ただ前回思わぬアクシデントにより直前に欠席される旨を伺い激しく動揺をいたしました、そんなことであろうかと挨拶の原稿を事前に事務局に送って頂いていたので代読をし、事なきを得ました。改めて貴重な経験を最後にさせていただき有難うございました。

本年度例年と比べて一番違ったことは、青少年交換留学生としてカタリーナさんを迎えたことだと思います。江南ロータリークラブとしては久しぶりの受け入れで予定者段階より分からない部分も多く、予定者理事会等に於いても多々議論をすることもございました。

来日してからもグルテンフリーということもあり、本人も苦勞したところもあったかと思いますが、ホストファミリーの方々の理解・支援もあり、日本での貴重な経験を心得成長した姿で母国へ帰国されることと思います。また江南RC内に於いても青少年奉仕委員長の北畑君には予想以上に負荷がかかる中、本当にカタリーナのことを思い尽力いただいたことに感謝申し上げます。

今回の青少年交換留学生派遣・受入れについてはそれぞれが無事に帰国した後に、改めて是非を含めて話し合いの機会を持ち、今後のクラブとしての方針を決めていくべきではと思います。

親睦活動委員会の中村委員長には、本年度のテーマである「より楽しく、よりあたたかく、そして更なる活性を」のもと年忘れ家族会、親睦家族旅行、各同好会とメンバーや家族が楽しく明るくなる企画を大変細やかに企画していただき有難うございました。それぞれ大変思い出に残る行事になったと思います。そして入会年度の浅いアクティブなメンバーも増えて江南クラブとして活性化してきたのではと感じています。

その他役員、理事、委員長の皆様にも一年間大変お世話になりました。副会長として何ら大した役割をすることは出来ませんでした、無事に1年を終えることが出来ることに感謝申し上げます。有難うございました。



幹事 木本 寛君

皆様 改めましてこんにちは。
富田会長のクラブ運営基本方針「より楽しく、よりあたたかく、そして更なる活性化を」に基づき、江南ロータリークラブ幹事として、奉仕活動と親睦活動の充実に資するよう会務運営を目指して参りました。
今年度はようやく新型コロナウイルス感染の影響から完全に脱却し、感染前の従前の活動状況に戻って、十分な活動ができたのではないかと思います。
会員各位のご理解とご協力をいただき、計画していた活動をできる限りの範囲で実行できたのではないかと考えております。
私が江南ロータリークラブの特徴を感じる部分、それは会員各位の絆の強さと寛容の心にあります。
今年度の補助金事業「江南子ども食堂」、交換留学生の事業、立山黒部アルペンルートへの親睦家族旅行等の親睦活動については、その「絆」と「心」が無ければ達成していなかったと思われまふ。
個人的に、ロータリーの活動・会の運営・そしてロータリアンとしてあらためて勉強させて頂いた一年でありました。この一年、得た事・気づいた事を活かし、次年度は初心にもどり、陰から皆様に恩返しご協力できるように、主に奉仕活動をさせて頂きたいと思ひます。
幹事というポストで学びの場を与えて頂きました事と、毎回の例会進行や会の運営に、会長、副会長、副幹事、理事、委員長、委員の皆様、事務局の渡邊さんには大変ご面倒をお掛けし、大変助けて頂きました事に、あらためて感謝を申し上げます。退任の挨拶とさせて頂きます。
次年度南村会長、三輪幹事に櫛をつなぎ、60周年の大切な年を全力で応援させて頂きたいと思ひます。



副幹事 三輪 慎一郎君

本年度、副幹事を務めさせて頂きました。三輪慎一郎です。
副幹事の役割は、まず例会では4役用のニコボックスのメッセージを書く事ですが、1年前は字が上手く書けない時があり、どうしようか考えた結果、当日に書くのではなく、あらかじめパソコンで入力したものをプリントアウトして、お渡しすることになりました。その結果、読みやすいと言って頂いたのは良かったなと思ひました。
あと、理事会等において議事録を作る事ですが、これはメモ程度で良いという事だったので難しくはなかったです。但しガバナー補佐訪問時のクラブ協議会の議事録は、地区への提出が必要だったので、携帯等で録音して聞き返しながら作成したのですが、聞き取れない部分も多く苦労しました。次回はマイクを使った方が良い

のではないかと思います。
あとは、毎月4役会があり、理事会に提案する議題やその内容を確認する重要な会議であることを認識し、次年度への参考となりましたが、一度だけ会議をすっかり忘れており、遅刻してしまい申し訳ございませんでした。

そして一番の役割は、幹事を補佐し、幹事不在のときはその任務を代行するという部分ですが、例会等において木本幹事が欠席されなかったので、任務を代行する場面はなく、あまり補佐することもできなかったように思ひます。次年度は北畑君にたくさん補佐して頂こうと思ひています。

そして、会長方針の「より楽しく、よりあたたかく、そして更なる活性化を」を実現するために何ができかという事ですが、会員増強において新会員の松野君の入会に際し、微力ですがお手伝いできたのではないかと思います。今後も推薦者として面倒を見ていきたいと思ひます。

皆様には、色々な場面であたたかく接した頂き、1年間本当にお世話になりました。ありがとうございました。

内規改正 審議

出席者全員の賛成をいただきました。



本日の食事



○加藤 義晴君 12年間お疲れ様でした。



会報掲示板



My ROTARYの登録はこちら

※初めてのの方は
アカウントを作成してください。
※アカウントがある方は
ログインしてご覧ください。



**ROTARY 2760
アプリダウンロードはこちら**



**江南 RC 会報 YouTube
チャンネル登録はこちら**

写真等ございましたら会報までお知らせください。
(担当 山崎 博征)